
夏の成長を、どう２学期につなげるのか？
これから、君たちの五輪がはじまる･･･！
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男バレ、全国まで･･･お疲れ様でした･･･
卓球！
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男バレ！
心のこもった
応援だった！

俺の鉄模！

オリンピックにも負けない戦いが、ここにもあった･･･

1年男子
転入です！

日本はもう温帯ではないのだろう!? 熱帯と言えばいささか
オーバーかも知れないが、亜熱帯と言えば納得してしまうかも
知れない･･･。毎年そう感じてしまう酷暑だ･･･。気候だけであ
れば「暑い暑い夏」であったが･･･、気持ちを含めて振り返る
と「熱い熱い夏」でもあった。
全力で、直向きに、力を尽くしている人間の姿というのは、
こんなにも神々しいものか･･･。どの選手の姿も見ていて自然
と涙腺が緩んでくる。人間の本気というものはここまで人々を
感動させるものなのか？様々なドラマがあったPARIS2024であ
った。君たちも見ていたことだろう。自分なりに心しびれた感
動シーンを脳裏に刻み込み明日へのエネルギーにしてほしい。
私が一番記憶に残っている選手は･･･水泳の池江璃花子選手

だ。PARIS2024では競泳女子100mバタフライに出場し準決勝に
は進出したものの12位と敗れた。直後のインタビューで彼女が
発した言葉が頭から離れない。「15秒もの無言ののち･･･正直、こ
こまでの努力は何だったんだろう･･･」。大粒の涙を流しながらの
精一杯のコメントであった。池江選手については多くを語る必
要はない。2016年16歳でのリオオリンピックでは７種目に出場
し100mバタフライでは5位入賞という好成績成績を挙げた。そ
の後の国際大会でも成績は著しく、東京2020では当然のことな
がら「金」が期待された･･･。2019年2月、急性リンパ性白血病
の診断が下された。その後の過程については私などが易々と語
れない･･･。その後の驚異的な復活においても、その道のりは
まさしく地獄のような日々だったのだと思う。東京2020ではリ
レー３種目に出場、そしてのPARIS2024では女子100mバラフラ
イに出場し２大会振りの個人出場となった。確かに池江選手が
目標としていた結果にはかけはなれたものだったのかも知れな
いが･･･五輪という世界最高峰での戦いで全力を尽くしたのは
間違いない。･･･しかしながら彼女の言葉は「ここまでの努力
は何だったんだろうと思うし、頑張ってきた意味はあったの
かなと、そんな気持ちでいっぱい。自分なりに一生懸命やっ
てきたつもりだったが何も変わってなかった。本当にいつま
で苦しまなければいけないんだろうと思う」。素直な敗者の
弁だと思う･･･。いや、水泳に命をかけるほどの想いで取り
組んできた真の挑戦者だからこその言葉だと思う･･･。
この夏、君たちも様々な挑戦をしたのだと思う･･･。容赦

ない宿題だって、学校よりきつい塾だって、日々ハイスコア
が更新されていくゲームだって、友人との些細なトラブルだ
って･･･。その毎日が君たちの成長に繋がっている。「人は夏
育つ」これを体現した404人の夏だったのだろう･･･。そんな
夏、オリンピアンに負けないくらい成長を遂げてくれた生徒
がたくさんいた。それは社会から心配されている部活動での
挑戦だ。酷暑の中、日々練習に参加し勝敗以上の経験を重ね
た君たちは、間違いなく身体と心の成長を遂げてくれた。運
動部の勝ち負けだって、文化部（吹奏楽部、美術部、科学部
も･･･）の結実を目指す姿勢だって･･･、すべては金メダル級
に価値あるものだと思う。是非とも実りの秋につなげてほし
い。そして何と言っても県大会、関東大会、全国大会と異次
元の経験をした生徒の成長は西中の誇りそのものだ！陸上、
男テニ、卓球、水泳（個人エントリー）、そして男バレ･･･。
君たちの努力は君たち自身の今後の人生の糧となりつつも、
西中を盛り上げる起爆剤となったことは間違いない。本当に
心から感謝する「ありがとうございました･･･」。
ギラギラした夏が終わる（まだ残暑は厳しいけれど･･･）。

この夏の404人の経験が、この秋、どんな形で実を結んでく
れるのか、２学期の毎日が本当に楽しみだ。
池江選手は上記コメントの締めくくりにこう残した･･･「ま

た４年後、リベンジしに戻ってきたい･･･」。何という強さだ！
西中生よ、自分の想いでかまわない。内に秘めた闘志や
想いが伝わる２学期にしてほしい･･･。真剣と本気と感動
があふれる君たちの笑顔に期待する。 （西中校長 堀川博基）

西中2024夏･･･私たちの青春そのものだ！

西中学校部活動戦績一覧
埼玉（熊谷、所沢）、関東（甲府、栃木）、全国（福井、金沢）
オリンピック負けない西中生の数々の活躍･･･。その軌跡は勝敗に

こだわらず誇れるものだ。ここで、その結果について示す。選手諸君、
胸を張って自信を持て！応援者、この仲間を心から誇りに思え！
学校総合体育大会（埼玉県大会、関東大会、全国大会）

□男子ソフトテニス部 〇〇・〇〇組 ２：３ 長瀞･長瀞中
□陸上競技部 3000m 〇〇 〇〇 10分29秒98

円盤投げ 〇〇 〇〇 21m70
100m(1年) 〇〇 〇〇

□卓球部女子ダブルス 元井･大竹組 ０：３ 深谷･幡羅中
■水泳 平泳ぎ 〇〇 〇〇 100m３位 全国16位
(県大) 200m２位 全国18位

自由形 〇〇 〇〇 100m８位 関東18位
200m３位 関東 6位

背泳ぎ 〇〇 〇〇 100m５位 関東25位
200m７位 関東21位

■男子バレーボール部
埼玉県大会 優勝 2 回戦 2:0 上尾上平 3 回戦 2:0 所沢富岡

４回戦2:0春日部武里 準決勝2:0蓮田黒浜 決勝2:0草加青柳
関東大会 ５位（全国出場） １回戦 2:0千葉･市川七
２回戦 2:0神奈川･川崎西中原 準々決勝 0:2東京･大田大森二
全国大会 予選グループ戦 ２：０ 静岡・修学舎

決勝トーナメント１回戦 １：２ 岡山･PROGRESS 倉敷
□吹奏楽部 埼玉県吹奏楽コンクール西部地区予選会

「金」と「同」じ価値のある「銅賞」でした （会場／所沢MUSE ）



み
ず
ほ
の
丘
の
希
望

PARIS2024

に
多
く
の
感
動
を
も
ら

っ
た
こ
の
「
夏
」･･･

。
私
に
は
も
う

ひ
と
つ
心
を
揺
さ
ぶ
っ
た
イ
ベ
ン
ト
が

あ
っ
た
。
今
年
、
甲
子
園
球
場
創
設10

0

周
年
を
迎
え
た
全
国
高
等
学
校
野
球

選
手
権
大
会
で
あ
る
。
低
反
発
バ
ッ
ト

が
使
用
さ
れ
た
か
ら
か
、
ド
ラ
マ
チ
ッ

ク
激
戦
が
多
か
っ
た
。
し
か
し
な
が
ら

私
が
一
番
感
動
し
た
の
は･･･

智
弁
和

歌
山
主
将
辻
旭
陽
君
の
選
手
宣
誓
だ
。

【
以
下
原
文
】
僕
た
ち
に
は
夢
が
あ

り
ま
す
。
こ
こ
、
甲
子
園
で
日
本
一

に
な
る
こ
と
で
す
。100

年
前
、
こ

こ
に
甲
子
園
球
場
が
誕
生
し
、
そ
れ

以
来
、
全
国
の
球
児
が
こ
こ
で
プ
レ

ー
す
る
こ
と
を
、夢
見
て
き
ま
し
た
。

多
く
の
偉
大
な
プ
レ
ー
ヤ
ー
た
ち

も
、
そ
の
思
い
は
同
じ
で
し
た
。
青

春
の
全
て
を
懸
け
て
、
ユ
ニ
ホ
ー
ム

を
真
っ
黒
に
し
な
が
ら
、
ひ
た
む
き

に
白
球
を
追
い
か
け
る
先
輩
た
ち
の

姿
は
、
見
る
人
た
ち
を
感
動
さ
せ
、

い
つ
し
か
こ
こ
、
甲
子
園
は
聖
地
と

呼
ば
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
あ

れ
か
ら
ち
ょ
う
ど100

年
経
っ
た
今
、

僕
た
ち
は
こ
こ
に
立
っ
て
い
ま
す
。

僕
た
ち
に
は
夢
が
あ
り
ま
す
。
こ

の
先
の100

年
も
、
こ
こ
、
甲
子
園

が
聖
地
で
あ
り
続
け
る
こ
と
。
そ
し

て
、
僕
た
ち
球
児
の
あ
こ
が
れ
の
地

で
あ
り
続
け
る
こ
と
で
す
。

努
力
し
た
と
し
て
も
、
報
わ
れ
る

と
は
限
ら
な
い
。
し
か
し
、
努
力
し

な
け
れ
ば
、報
わ
れ
る
こ
と
は
な
い
。

こ
の
言
葉
に
励
ま
さ
れ
、
僕
は
こ
こ

に
立
つ
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
そ
し

て
、こ
れ
か
ら
も
こ
の
言
葉
を
胸
に
、

最
後
ま
で
戦
い
抜
い
て
い
き
ま
す
。

こ
の
聖
地
で
、
思
う
存
分
プ
レ
ー
で

き
る
こ
と
に
感
謝
を
忘
れ
ず
、
僕
た

ち
の
プ
レ
ー
が
多
く
の
人
に
希
望

と
、
勇
気
と
、
感
動
を
与
え
ら
れ
る

こ
と
を
願
っ
て
、
全
力
で
プ
レ
ー
す

る
こ
と
を
誓
い
ま
す
。

聖
地
甲
子
園
に
懸
け
る
選
手
の
思
い

が
ひ
し
ひ
し
と
伝
わ
っ
て
く
る
。
そ
れ

と
と
も
に
、
私
に
は
若
者
か
ら
の
社
会

へ
の
「
抗
い
」
と
も
感
じ
ら
れ
る
。
高

校
野
球
甲
子
園
大
会･･･

様
々
な
課
題

か
ら
２
部
制
、
７
回
制
、
ド
ー
ム
開
催

等
が
論
議
さ
れ
、
揺
れ
て
い
る･･･

。

何
を
置
い
て
も
選
手
を
守
る
、
命
を
守

る
。
こ
れ
は
絶
対
的
な
大
前
提
だ
。
関

係
者
の
方
々
の
試
行
錯
誤
も
よ
く
理
解

で
き
る
。
し
か
し
な
が
ら
私
た
ち
大
人

が
考
慮
し
な
く
て
は
な
ら
い
こ
と
も
、

前
提
と
し
て
あ
る
の
だ
と
思
う･･･

。

「
選
手
不
在
の
議
論
に
な
ら
な
い
こ
と

･･･

」。
球
児
に
と
っ
て
甲
子
園
は
唯
一

無
二
な
の
だ
、
彼
ら
に
と
っ
て
の
甲
子

園
は
、
夢
で
あ
り
目
標
で
あ
り･･･

そ

れ
以
上
で
も
以
下
で
も
な
い
。
辻
君
の

選
手
宣
誓
に
は
そ
こ
ま
で
の
意
味
も
ッ

含
ま
れ
て
い
る
と
考
え
て
し
ま
う
の
は

私
だ
け
な
の
だ
ろ
う
か･･･

。

こ
こ
数
年
論
じ
ら
れ
て
い
る
働
き
方

改
革
在
り
き
と
思
わ
れ
る
教
育
改
革
、

部
活
問
題
、
公
高
共
学
化･･･

次
に
必

要
な
改
革
だ
と
は
思
う
が･･･

。
振
り

返
ら
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
「
生
徒
不
在

の
議
論
に
な
っ
て
い
な
い
か
ど
う
か
？
」。

2024夏･学総観戦記 (県、関東、全国･･･世界で一番熱い夏)

ごめん･･･県大の写真がありません
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８／２３、残念ながら出張で在校できない
先生方もいたが･･･。男バレ全国１回戦前、
全職員の「祈り」を込めて写真を送った。
「魅せろ、オープンバレー！」、全国大会１
０回出場を誇る西中バレー部の目指す理想で
あり、顧問、井上先生のバレーボール理念
だ！（全国１０回って、凄すぎる！）。男バ
レへの応援ではあるが･･･。この夏がんばっ
たすべての西中生への、先生方からの想いを
込めたエールでもある。
最高の先生方から、最高の西中生へ！

令和６年度 １０月行事予定
日 曜 活動内容等
1 火 生徒朝会 安全点検日 部×
2 水 登校指導
3 木 中間テスト① 下校指導
4 金 中間テスト②
5 土
6 日
7 月
8 火 表彰朝会
9 水 専門委員会 部×
10 木 2市1町統一テスト(3年)
11 金 新人陸上県大会 防パト
12 土 新人陸上県大会
13 日
14 月 スポーツの日
15 火 生徒朝会（駅伝壮行会）
16 水 富士見市駅伝予選会
17 木 中央委員会 ふれあいデー
18 金 指導力向上研修会（本校） 部×
19 土
20 日
21 月
22 火 生徒朝会
23 水 部×
24 木 第２回学校運営支援者協議会
25 金 防パト
26 土 富士見ふるさとまつり
27 日
28 月
29 火 合唱コンクール 部×
30 水 部×
31 木
□「ふれあいデー」とは、働き方改革や日頃の生活ぶりが
取りざたされている教職員が、少しでも早く退庁し、家
族や 趣味等と広くふれあう時間を確保するための「ノ
ー残業デー」となります。
□また、電話対応についても７：３０以前、及び１９：００以降
は対応できませんのでよろしくお願いします。
□土日及祝日等の休業日については、職員室に職員が居る
ことはほぼありません。学校への連絡はできません。
お願いばかりで申し訳ございませんが、ご理解とご協力の
ほどよろしくお願い申し上げます。

キラリ☆ふじみに感動の歌声を！

左にも書いたが･･･。この暑い夏、西中生
は２度とない青春時代のエネルギーを部活
動に注いでくれた。そんな君たちと同じ空
気を呼吸し、同じ時を過ごすことができた
私は、本当に幸せ者だと思う･･･。そんな想
いをみなさんと共有したい･･･。
■陸上県大当日の熊谷は日本一暑（熱）か
った！（気温も、心も･･･）
■雷の影響を受けつつも、淡々と準備をす
る意外と冷静な選手（どこも雷すごかっ
た。焦っているのは周りの人たちだけ･･･）
■熱中症･･･なぜか体調を崩すのは、選手で
はなく応援メンバー（公式戦あるある）
■個人戦、参加選手は１･２名でも、応援団
は気合い十分（各競技にたくさんの生徒
や保護者が応援に来てくれました！本当
に、ありがたいです！）
■差し入れのリクエストは、なぜか「Häagen-
Dazs（ﾊｰｹﾞﾝﾀﾞｯﾂ）」（振っている校長が悪
い･･･もはや合い言葉となっていた）
■試合前「調子はどうだ？」と聞くと･･･。
みんな「いまいちです」と返答してくる･
･･。（「緊張しているのかな？」。いや、試合
前の選手に聞く校長が悪い！）
■試合終了後、生徒より先に泣く〇〇先生？
（本当に優しい先生です）
■試合開始･･･表情が一変する！（試合前は
緊張が伺えるのだが･･･はじまると人が変
わる！日常もギアを一段上げることを意
識してほしい･･･すごく伸び代を感じる）
■試合終了･･･みんな泣く！（思いっき
り泣いていいんだ。３年間、真の努力
を重ねてきた君たちだ。今泣かなくて
いつ泣くんだ･･･涙は心の汗だ！）

■みんな成長する。感謝も、礼節も、忍耐
も、努力も、ときには理不尽も･･･みんな
部活が教えてくれた。部活で得たもの、
それは「生きるコツ」だ！
部活動あるあるではあるが･･･。君たち

の栄光の３年間の陰には、先生そして保
護者と支え続けてくれた人がいたことを
絶対に忘れてはならない。
さて、この夏の校長の移動距離･･･いつ

の間にか 1700kmを超えていた･･･。
西中生諸君、感動の夏をありがとう！

２学期はどんな学期に･･･（令和６年度２学期終業式）
８２日にわたる２学期がはじまった。１年間で一番中身の濃い･･･サンドウイッチに例えれば、ハ

ムであり、レタスであり、タマゴであり、味の決め手となる部分である。この１年間があなたの大好き
なサンドウイッチになるのか？あなたの嫌いなサンドウイッチになるかは、この２学期をどんな具材
で味付けするかに決まってくる。始業式、４名の代表生とが「２学期の抱負」を語ってくれた。
■みとせ代表／〇〇〇〇さん ▼ ３つのがんばりたいこと①合唱コンクール、②体力向上、③予
定を立て実行する。（具体的な目標をしっかりと持って、２学期をがんばっていこうとする意欲が感
じられました。）■１年代表／〇〇〇〇さん ▼ １学期は学年の仲や団結力を深めることができ
た。～２学期は職場体験で将来に向けて働くことを学んでいきたい。（合唱、職場体験等行事から
学ぶことはたくさんある。充実した２学期を！）■２年代表／さん ▼ 合唱、修学旅行を学校の中心と
して引っ張っていこうとする力強さが感じられました。（２年生は学校の「顔」です。西中をガンガン
引っ張ってくれ！）■３年代表／〇〇〇〇さん ▼ 卒業式までのカウントダウンの毎日を充実させ、

受験に挑み、最高の思い出をつくりましょう。･･･と３年生ら
しい想いを語ってくれました。（残り１２０日･･･有終の美を
飾ってください。）
４名の代表生徒とも、自分たちの課題を把握し、よりよく
生きるために自分たちが努力しなくてはいけないことを、し
っかりと語ってくれた。各学年とも、まずは■合唱コン･･･
君たちの成長が感じられる歌声を聴かせてほしい。■新
人戦に、職場体験に、修学旅行に、受験･･･楽しめ！しか
し、その学びを日常生活に生かすことができなければ行
事に意味はない･･･。私からはオリンピアンの活躍と君た
ちを重ねて話をさせてもらった。パリで輝いた選手たちの
姿に負けない姿を２学期に見せてほしい。そのための■ス
ローガンは「かっこつけるな！恥ずかしがるな!相手に伝
わらない表現に意味はない」。■そのための３つの行動
目標は□心のこもった「あいさつ」□相手に伝わる「返事」
□一歩踏み出す「勇気」。 さあ！２学期のはじまりだ！

体操男子団体･金メダル
「あきらめたら、

そこで試合終了ですよ」

体操男子個人総合･金メダル
岡 慎之助 選手

「勝ち続けたい･･･」

スケートボード
金･銀

吉沢 恋 選手
赤間 凜音 選手
｢日本のスケボー
は、どうなって
いるんだ･･･？｣

外国人記者

スケートボード
金メダル

堀米 雄斗 選手

「１％の
可能性を
信じて･･･」

夏休み･･･先生方も研修に励みました

教育系YouTubeで時々テーマになるが･･･。「夏休み、
先生は何やってんの？」。もちろん部活ばかりやってい
るわけではない。たくさんの県や市の研修、年次研修
（教員になって５年･10年等の節目の研修）等があり出
張により参加する。よりによって、埼玉県の教育セン
ターは行田市にある（遠い）･･･。また、学校テーマに
よる研修も実施され、この夏は埼玉大学の渡辺准教授
から『包括的セクシュアリティ』について、本校＋関
小＋針小の約70名の先生で合同研修会を実施した。他
にも三者面談等により生徒や保護者の考え等を確認す

るという大切な活動もあ
る。正直･･･大変だと思
うこともあるが(私は)。
先生方は笑顔でこなす。
これは教える立場の者こ
そ、その知識や技術を更
新しなくてはならないこ
とを熟知しているからだ
と思う。
西中では11/12に人権

教育発表会として｢包括
的セクシュアリティーk
教育｣の成果について実
践を発表する。


